

El proyecto de Mas sucumbe ante la necesidad de nuevas elecciones

La CUP niega su apoyo al 'president' y deja en el aire el proceso independentista

PERE RÍOS, **Barcelona**
Tras semanas de negociaciones y debates internos, la CUP acordó ayer no apoyar la investidura de Artur Mas como presidente de la Generalitat. La decisión, adoptada por 36 votos a favor, 30 en contra y una abstención, aboca a Ca-

CDC no presentará candidato alternativo y ERC asegura que no abandonará el plan

taluña a las cuartas elecciones autonómicas en seis años y pone en serios aprietos el proyecto soberanista de Mas y su propia supervivencia política. Los portavoces de la formación anticapitalista instaron a Junts pel Sí a que propusiera un candidato alternativo

antes del 9 de enero, último día para votar la investidura del *president*, pero la dirección de Convergència insistió en que su único candidato es Mas. Desde ERC, su líder, Oriol Junqueras, aseguró en Twitter que no abandonará el plan secesionista. Ciudadanos,

Ciudadanos, PSC y PP ven una oportunidad para poner fin a la vía soberanista

PSC y PP coincidieron en que se abre la oportunidad de pasar página y poner fin a la vía independentista. El proceso ha servido para romper CiU, dividir a la CUP, debilitar al PSC y reforzar a ERC y Ciudadanos. **PÁGINAS 13 A 16**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 10**

La oposición desafía a Maduro y elige presidente de la nueva Asamblea

Los diputados piden apoyo ciudadano frente al Gobierno venezolano

EWALD SCHARFENBERG, **Caracas**
Los 112 diputados electos de la oposición venezolana se reunieron ayer en Caracas para elegir al presidente de la Asamblea Nacional, que dominan con mayoría de dos tercios. Los opositores quieren defender los resultados de las elecciones parlamentarias de hace un mes frente a las maniobras del Gobierno de Nicolás Maduro, que busca impedir que se conforme esa mayoría. Han convocado a sus seguidores mañana, el día en que se constituye el nuevo Parlamento. **PÁGINA 5**

Bezos se coloca entre las mayores fortunas gracias a la rentabilidad de Amazon

SANDRO POZZI, **Nueva York**
El dominio aplastante de Amazon en Wall Street el pasado año ha aupado a su fundador, Jeff Bezos, al cuarto puesto de las mayores fortunas del mundo. Con un patrimonio de 60.700 millones de dólares, Bezos es el magnate que más ha escalado en la lista que elabora Bloomberg. Por delante están Mark Zuckerberg, Amancio Ortega y Bill Gates, que se mantiene en cabeza. **PÁGINA 27**

MANUEL BORJA-VILLEL
Director del Reina Sofía

"Sigo con muchas ganas de continuar. Hay áreas de mi propuesta sin acabar"

PÁGINA 23

deportes



El empate en Valencia impide al Madrid alcanzar al Barça

El nuevo reto de Laia Sanz, la reina del Dakar

El refugiado sirio agredido en Hungría vuelve a entrenar



MOHAMMADREZA NADIMI (REUTERS)

Arabia Saudí rompe relaciones con Irán

La reacción en Irán ante el anuncio, el sábado, por parte de Arabia Saudí, de la ejecución del clérigo disidente chií Nimr Baqr al Nimr llevó anoche a Riad a romper relaciones con Teherán. En la madrugada del domingo, una manifestación frente a la Embajada saudí en la capital iraní terminó con el incendio de la sede —como muestra la ima-

gen—. El líder supremo de Irán, el ayatolá Ali Jamenei, prometió "venganza divina". Arabia Saudí acusa a Teherán de estar alentando el terrorismo en la región. **PÁGINAS 3 Y 4**

El auge del populismo en 2015 no logra acabar con el temor al terrorismo del ISIS

El año que vivimos confusamente

JOHN CARLIN
Las excepcionales medidas de seguridad adoptadas en la mayoría de las capitales del mundo para evitar un atentado yihadista durante las celebraciones de Año Nuevo son una muestra de la confusión y el miedo que se ha instalado en Occidente en 2015. Los populismos de izquierda y de de-

recha asumen posturas inequívocas que pretenden saciar el hambre de certidumbre pero que no han logrado dar una respuesta satisfactoria al temor inoculado por el ISIS. La duda es si en 2016 se consolidará la tendencia y surgirán más líderes iluminados que aprovechen el aturdimiento instalado en la sociedad. **PÁGINA 8**

